



ESSCA

Communiqué de presse

9 janvier 2024

L'ESSCA obtient le label DDRS et confirme sa stratégie à impact positif

L'ESSCA School of Management est fière d'annoncer l'obtention du label DDRS (Développement Durable et Responsabilité Sociétale) qui confirme les engagements pris et actions menées en faveur du développement durable et de la responsabilité sociétale depuis plus de dix ans. Le comité de labellisation, réuni ce mois de décembre, a particulièrement salué le dynamisme et la transversalité des démarches de l'ESSCA sur ces thématiques.

Ce label est une reconnaissance des efforts continus de l'ESSCA dans toutes ses activités, notamment dans ses programmes d'enseignement, ses pratiques de recherche, sa gouvernance, sa politique environnementale et sa politique sociale. L'attribution dès la première labellisation de la durée maximale de quatre ans atteste également de la maturité de la culture et des pratiques DDRS au sein de l'Ecole.

« Nous sommes extrêmement honorés de recevoir le label DDRS. Cela représente le résultat tangible d'une décennie d'engagement et de réflexion de la part de toute la communauté ESSCA. Au-delà de la reconnaissance du chemin parcouru, il s'agit aussi d'un point de départ vers des ambitions renforcées en matière de durabilité et de responsabilité sociétale. L'époque que nous traversons nécessite un engagement collectif, avec des actions à impact. Ainsi, à l'aube de notre plan stratégique 25-30, notre institution réaffirme sa mission de former des leaders responsables et sa volonté de contribuer au développement d'une société plus durable et inclusive » déclare **Jean Charroin, directeur général de l'ESSCA**.

Un engagement durable et responsable prouvé

Depuis plusieurs années, l'ESSCA s'engage activement dans des pratiques durables et à impact, caractérisées notamment par le renouvellement récent du label BSIS. Ecole multicampus, l'approche de l'ESSCA sur ses territoires est vectrice d'inclusion sociale en se situant proche des lieux de vie des élèves, tout en étant un challenge environnemental pour l'établissement. Cet engagement se manifeste à travers diverses initiatives saluées par le comité, telles que :

- **Une stratégie empreinte des valeurs de responsabilité.** L'ESSCA a orienté son développement autour de ses parties prenantes multiples dans un souci de responsabilité. Sa stratégie se concrétise à la fois par l'incarnation des axes DDRS par des membres du COMEX, mais aussi par une mission dédiée depuis 2014 et une direction dédiée en 2023.
- **L'intégration du développement durable dans les programmes d'enseignement.** L'ESSCA a intégré le ciblage des ODD dans l'ensemble de ses programmes, correspondant



ESSCA

Communiqué de presse

à 46,6% des cours adressant un ODD. Outre des cours d'éthique et de RSE en tronc commun de formation, des parcours spécifiques comme le *Master ISMESS* ou le *MSc Sustainable Management and Social Impact*, permettent aux élèves de spécialiser leur cursus dans la RSE.

- **Des projets de recherche axés sur la durabilité.** Le corps professoral de l'ESSCA mène des projets de recherche sur la thématique générale du Leadership Responsable. Des instituts de recherche transversaux et multipartites de pointe ont été développés en lien avec les problématiques de transition avec l'objectif de développer des idées et adresser des réflexions autour des enjeux : [Institut « AI for Sustainability »](#), [Institut de la Mode Éthique et de la Consommation Écologique \(MECE\)](#) et [Institut du Transport et de la Mobilité Durables](#),.

- **Des exigences environnementales en croissance.** L'ESSCA s'est engagée dans une politique immobilière ambitieuse et raisonnée avec de nouveaux bâtiments à Bordeaux et bientôt Aix-en-Provence, répondant à l'exigence reconnue de certifications complètes telles que BREEAM et HQE.

- **L'inclusion et l'égalité des chances au cœur des préoccupations.** Depuis 2021, l'ESSCA propose une modulation des frais de scolarité, permettant l'inclusion économique des élèves, quelle que soit leur origine socio-économique. Cela se manifeste aussi par la sensibilisation aux discriminations, des aménagements spécifiques aux personnes en situation de handicap (parmi les équipes de l'École ou les élèves), par divers partenariats mais aussi par la création d'une Commission Diversité et Inclusion.

Félicitations à l'ensemble des écoles labélisées !

A propos de l'ESSCA

Forte d'une histoire de 114 ans, l'ESSCA School of Management est une institution française et européenne reconnue. Pionnière depuis sa fondation en matière d'innovation pédagogique et d'inclusion sociale et économique, elle s'inscrit dans une démarche d'évolution permanente qui intègre les exigences et les défis du monde contemporain, avec la volonté de former des leaders et entrepreneurs responsables pour accompagner les organisations dans leurs transformations.

Établissement d'enseignement supérieur privé d'intérêt général (EESPIG) porté par une structure associative à but non lucratif et membre de la Conférence des Grandes Écoles, l'ESSCA délivre un Programme Grande École Bac + 5, visé et revêtu du grade de Master, un Bachelor en management international, visé et revêtu du grade de licence, un MBA Business & Technology visé, un Mastère Spécialisé ainsi que des Masters of Science. L'École propose aussi un ensemble de formations conçues spécifiquement pour les dirigeants, les managers et les équipes opérationnelles, avec des formations diplômantes (par exemple un Executive Master en Management Global...) et des formations inter-entreprises. Enfin, l'ESSCA développe des formations en ligne, avec ESSCA online campus.

Grâce à sa triple accréditation (AACSB, AMBA et EQUIS), revêtue par seulement 1% des écoles de management dans le monde, l'ESSCA est une institution renommée au niveau international. Elle figure à la 54ème position parmi les 100 meilleurs Masters en Management au monde dans le classement 2023 du Financial Times.

Avec une identité multi-campus, l'ESSCA contribue à la consolidation de l'attractivité des territoires et à la promotion du savoir-faire français dans les domaines de l'enseignement supérieur et de la recherche, au niveau national et international. L'École s'appuie sur un réseau de plus de 20 000 Alumni répartis dans le monde entier et accueille aujourd'hui plus de 500 enseignants-chercheurs et personnel administratif ainsi que 7 000 étudiants dans ses campus en France (Aix-en-Provence, Angers, Bordeaux, Lyon, Paris et Strasbourg), Chine, Espagne, Hongrie et au Luxembourg.

www.essca.fr

Communiqué de presse



ESSCA

Marguerite Moulin

Tél. : 02 52 09 40 27
marguerite.moulin@essca.fr

Communication

**Stéphanie Masson /
Myriam Boukaïa**

Tél. : 06 84 65 17 34 / 07 50 69 52 56
smasson@madamemonsieur.agency
mboukaia@madamemonsieur.agency